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Figura de vuelta para la farmacéutica Bayer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La alemana proponía ayer, con ruptura de resistencias clave, una formación de tipo doble suelo con asa sobre base de canal 

bajista de corto/medio plazo. Buenos argumentos para intentar plantear un proceso de vuelta en la onda de orden superior. 

Enlace a Web 

La farmacéutica Valeant se dispara en Wall Street tras la marcha de su 

consejero delegado 

 

 
 

 

 

 

 

Valeant ha explicado en un comunicado que ha comenzado una "búsqueda" para el candidato de Pearson, que continuará al 

mando de la farmacéutica hasta que se produzca el nombramiento del próximo consejero delegado. 

El presidente de la junta directiva, Robert Igram, se ha mostrado confiado en que "pese a que los últimos meses han sido difíciles", 

Valeant será capaz de "reconstruir su reputación y prosperar bajo un nuevo líder", además de agradecer a Pearson su trabajo y el 

hecho de aceptar permanecer como consejero delegado hasta que se encuentre un sustituto. 

Por su parte, Pearson ha afirmado que ha sido "un privilegio liderar Valeant durante los últimos ocho años". "Pese a que lamento las 

controversias que han impactado de forma negativa en nuestro negocio durante los últimos meses, sé que Valeant es una 

compañía fuerte y resistente", ha subrayado. 

Enlace a web 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/figura-de-vuelta-para-la-farmaceutica-bayer-7317
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-valeant-se-dispara-en-wall-street-tras-la-marcha-de-su-consejero-delegado-7318
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-valeant-se-dispara-en-wall-street-tras-la-marcha-de-su-consejero-delegado-7318
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/figura-de-vuelta-para-la-farmaceutica-bayer-7317


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Pacientes, profesionales e industria piden una mayor "equidad" en el 

tratamiento de enfermedades raras 

 

 

 

 

 

 

 

Pacientes, profesionales e industria farmacéutica han solicitado este miércoles una mayor equidad en el tratamiento de las 

enfermedades raras en España, según informa la Asociación española de laboratorios de medicamentos huérfanos y ultra 

huérfanos (AELMHU) en una nota de prensa. Durante el VIII Desayuno AELMHU celebrado en Las Palmas de Gran Canaria, los 

expertos asistentes pusieron de manifiesto que las enfermedades raras y ultra-raras constituyen uno de los sectores de la Salud 

Pública en el que más necesaria se hace la cooperación entre los diferentes agentes implicados. En este sentido, en las Islas 

Canarias se estima que entre 120.000 y 150.000 personas padecen alguna de las 7.000 enfermedades raras catalogadas en la 

actualidad. Organizado AELMHU, en colaboración con la Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER), el desayuno contó 

con la participación de representantes de la Administración, como el Dr. Alberto Talavera, jefe del Servicio de Uso Racional de los 

Medicamentos y Control de la Prestación del Servicio Canario de la Salud; y del sector médico-sanitario a través de la Dra. 

Milagrosa Santana, doctora en Medicina y especialista en Pediatría del Hospital Universitario Materno Infantil de Gran Canaria. La 

directora de Informativos de RTVE en Canarias, Cristina Alcaine, moderó el acto. Por su parte, el director General de Programas 

Asistenciales del Servicio Canario de la Salud, D. Bernardo Macías, abrió el acto destacando las grandes barreras a las que se 

tienen que enfrentar los pacientes con enfermedades raras y sus familiares, y el compromiso desde la Administración sanitaria 

canaria para trabajar en soluciones concretas a las mismas. 

Enlace a web 

El paracetamol no es útil para tratar la artrosis 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La artrosis es una enfermedad crónica causada por el desgaste del cartílago que une los huesos y las articulaciones, lo que da lugar 

a que los huesos friccionen y, en consecuencia, aparezca dolor, hinchazón y pérdida de movimiento en la articulación. De hecho, 

la artrosis es la principal causa de dolor en las personas mayores, sobre todo en la espalda, cadera, rodillas, pies y manos. Sin 

embargo, y como sucede con la mayoría de las enfermedades crónicas, aún no tiene cura, quedando su tratamiento relegado al 

alivio de la inflamación y el dolor. Así, los fármacos más utilizados son los antiinflamatorios no esteroideos (AINE) y, sobre todo, los 

analgésicos. Y en este contexto, como alerta un estudio dirigido por investigadores de la Universidad de Berna (Suiza), debe tenerse 

en cuenta que tomar paracetamol no mejora ni el dolor ni la movilidad de los pacientes con artrosis. 

Enlace a Web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/pacientes-profesionales-e-industria-piden-una-mayor-equidad-en-el-tratamiento-de-enfermedades-raras-7319#xtor=AD-15&xts=467263&NewsletterAcoburAsesores=20160322
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-paracetamol-no-es-util-para-tratar-la-artrosis-7321
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-paracetamol-no-es-util-para-tratar-la-artrosis-7321
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/pacientes-profesionales-e-industria-piden-una-mayor-equidad-en-el-tratamiento-de-enfermedades-raras-7319


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Junta de Andalucía ha hecho pública la oferta de empleo 

sanitario para este 2016. Se trata de una de las OPE más 

numerosas de los últimos años ya que el SAS saca a concurso 

3.391 plazas. Además, la nueva oferta de empleo tiene una 

característica bastante especial y es que ha sorteado la 

imposición gubernamental de no superar una tasa de 

reposición del 10 por ciento y se presenta con una tasa del 100 

por cien, algo inaudito en los últimos años. 

 

60-80% dos custos com a insuficiência cardíaca 

são gastos em internamentos e reinternamentos 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. “El cáncer no debe ser una llamada a rendirse, sino una llamada a formarse y a 

alzar nuestra voz” 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Intervenidos más de 3.800 medicamentos en un centro no autorizado de Santa 

Coloma 

4.  Una clínica sin medicamentos 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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José Manuel Aranda 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://justnews.pt/noticias/6080-dos-custos-com-a-insuficiencia-cardiaca-sao-gastos-em-internamentos-e-reinternamentos/#.VvE9HkfA2iW
http://justnews.pt/noticias/6080-dos-custos-com-a-insuficiencia-cardiaca-sao-gastos-em-internamentos-e-reinternamentos/
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-clinica-sin-medicamentos-7143
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

 

               

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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JEFE DE 

REUMATOLOGIA 

DEL HOSPITAL 

REINA SOFIA 

 

 Pregunta: ¿Cómo valora haber 

sido elegido el mejor 

reumatólogo de España en un 

sondeo en el que han votado 

profesionales de diferentes 

categorías sanitarias de todo el 

país? 

Dr. Collantes: La verdad es que no sabía 

que se estaba haciendo este estudio y 

me enteré de su resultado por la prensa, 

leyendo el periódico como todos los 

días. Me ha hecho sentir muy orgulloso y 

contento, pero no es un reconocimiento 

a mi persona sino al trabajo de muchos 

años en colaboración con el Servicio de 

Reumatología y con equipos de 

investigación. Es un privilegio haber sido 

elegido el mejor entre un grupo de diez 

reumatólogos de reconocido prestigio, 

que para mí son los mejores en 

asistencia, docencia e investigación, no 

solo de España sino de Europa. Este 

reconocimiento creo que no se basa en 

la labor por un trabajo concreto sino que 

es una especie de premio a la 

trayectoria, a una forma de hacer y 

entender la reumatología. 

 Pregunta: Cuando usted se 

formó en París hace décadas, 

¿qué lugar ocupaba entonces la 

reumatología en la sanidad 

pública española? 

Dr. Collantes: Cuando llegué a París 

observé que había una diferencia 

notable en cuanto a los medios y a la 

forma de abordar la enfermedad 

reumática. Hoy en día el nivel de 

Córdoba y de España con respecto a 

Europa es prácticamente similar. No hay 

diferencias notables, excepto en los 

medios, aunque se ha avanzado, y 

también en capacidades, que nos 

queda que aprender. Las terapias que se 

ofrecen aquí son las que existen en el 

resto de España, de Estados Unidos y 

Europa. En algunos casos hasta más 

avanzadas. Pero tenemos un problema 

de visualización por parte de la propia 

sociedad. La reumatología está más 

reconocida fuera de Andalucía que en 

nuestra propia región o en España, 

gracias a profesionales que se han 

dedicado a echarle muchas horas, 

avanzadas. Pero tenemos un problema de 

visualización por parte de la propia 

sociedad. La reumatología está más 

reconocida fuera de Andalucía que en 

nuestra propia región o en España, gracias 

a profesionales que se han dedicado a 

echarle muchas horas, trabajo e ilusión. 

 Pregunta: ¿Por qué existen cada 

vez en la sociedad actual más 

personas que padecen 

enfermedades reumáticas, por la 

mayor esperanza de vida, por los 

mejores diagnósticos? 

Dr. Collantes: Aparentemente hay más 

población afectada por enfermedades 

reumáticas. La esperanza de vida es mayor 

y hay un grupo de patologías reumáticas 

que son más prevalentes (frecuentes) en la 

población de más edad. Además, lo que 

ha ocurrido a la reumatología en los últimos 

años es lo mismo que le ha pasado a otras 

especialidades. Mientras más se sabe de 

una especialidad más posibilidades se tiene 

de detectar enfermedades relacionadas 

con la misma. Probablemente las 

enfermedades reumáticas son de las más 

prevalentes en la población. Dos de cada 

diez cordobeses van a padecer en algún 

momento de su vida una patología 

reumática. El colectivo de reumatólogos 

somos muy pocos y no damos abasto para 

la demanda de tanto paciente. Por eso, 

hay que centrarse en lo más importante. 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eduardo Collantes Estévez 

 

 

 

 

 
 

 
 

http://www.edepa.com/noticias/entrevista-al-jefe-de-reumatologia-del-hospital-reina-sofia/
http://www.edepa.com/noticias/entrevista-al-jefe-de-reumatologia-del-hospital-reina-sofia/
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Kevin Sayer: Fallos en productos sanitarios 

Nanopartículas aplicadas a la biomedicina  

 El inquietante gráfico que predice cuántos años le quedan por vivir 
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Perros con olfato para detectar crisis 

de epilepsia 

 

 

 

 
 

 

 

 

Mascotas de alerta médica. Son leales, cariñosos y ahora también se ha descubierto que muy eficaces a la hora de anticiparse a 

determinados problemas de salud. El de los perros de alerta médica es un terreno en plena expansión. Una empresa de Alicante 

les entrena para detectar hasta 10 minutos antes una crisis de epilepsia. 

Coco se ha convertido en la sombra de Marc. Este golden retriever de 8 meses es mucho más que una mascota. Sabe detectar 

con antelación cuándo su joven dueño va a sufrir un ataque de epilepsia, alertar y, llegado el caso, ponerse delante para que 

Marc no se caiga al suelo. 

Desde hace cinco meses está recibiendo entrenamiento para convertirse en un perro de alerta médica. «Todo se basa en la 

saliva. De forma previa a una crisis de epilepsia, esta cambia y el perro es capaz de olfatear ese cambio de olor», explica Miguel 

Martínez, entrenador de la empresa Acea, dedicada al adiestramiento de perros de alerta médica. 

Enlace a Web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/kevin-sayer-fallos-en-productos-sanitarios-7316
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/nanoparticulas-aplicadas-a-la-biomedicina--7323
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-inquietante-grafico-que-predice-cuantos-anos-le-quedan-por-vivir-7284
http://www.diarioinformacion.com/alicante/2016/03/20/perros-olfato-epilepsia/1741183.html
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.diarioinformacion.com/alicante/2016/03/20/perros-olfato-epilepsia/1741183.html


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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